

Vermittlungserfolge in der Produktionsschule Fulda*

Auch in diesem Jahr gelang es 5 Produktionsschüler:innen, erfolgreich in eine Ausbildung zu starten. 1 Teilnehmender wird im Herbst in eine Einstiegsqualifizierung übergeleitet.

Durch die praktische Arbeit innerhalb der Werkstattbereiche Holz, Floristik und Keramik, sowie durch verschiedene Praktika erhielten sie Einblicke in die Berufe der Holzbearbeitung, des Malers und Lackierers sowie des Gärtners/Fachpraktikers Gartenbau und der Hauswirtschaft. In den Stützunterrichten Deutsch und Mathe wurde schulisches Wissen aufgefrischt, wiederholt und angeeignet. 2 von ihnen erlangten zudem im Rahmen ihrer Beschäftigung den Staplerführerschein, ein Produktionsschüler absolvierte 2 der 3 RNF-Module erfolgreich. Durch die enge Zusammenarbeit mit den unterschiedlichen Ausbildungsabteilungen von Grümel sowie externen Betrieben konnten die Lern- und Arbeitsgruppen gut mit den Bedarfen der Teilnehmenden abgestimmt werden und z.T. eine Anbindung mittels Langzeitpraktikum (1-2 Tage pro Woche) erfolgen. So erhielten unsere Produktionsschüler:innen nicht nur grundsätzliche Einblicke in ihre zukünftigen Ausbildungsberufe, sondern kamen in den aktiven Austausch mit den hiesigen Azubis, den Anleiter:innen und Pädagog:innen und verinnerlichten bereits erste Handgriffe und Arbeitsschritte der Ausbildung – eine gute Voraussetzung, um mutig und zuversichtlich Fuß zu fassen in einem neuen Lebensabschnitt!

*Dieses Projekt wird von der Europäischen Union und aus Mitteln des Landes Hessen, sowie durch das Kommunale Kreisjobcenter Landkreis Fulda und die Stadt Fulda gefördert.

